

COMPTE-RENDU REUNION BUREAU

Vendredi 5 mai 2006 (chez Dominique)

Excusées - Nathalie et Bénédicte

Ordre du jour

- Site
 - Altermedia
 - Le Manifeste
 - Convention cinéma
 - Pot d'été à la Cinémathèque
 - Rosa Bonheur et documents LSA
 - Sponsors
 - Subventions
 - Salon du cinéma (janvier 2007)
 - RV et contacts à venir...
 - Département scripte direct
 - Fonctionnement de LSA / Remotivation des membres
-

• Le site

- L'essentiel de la réunion a tourné autour de la mise en forme du site dont la mise en service devient urgente, suite aux diverses parutions du Manifeste, et principalement l'article sur les associations dans le Film français (dont j'apporterai l'exemplaire à la prochaine réunion...)
- Depuis cette réunion, ça a bien avancé : Guy est désormais en possession d'une partie des pages du site, d'autres restant à finaliser.
- Nous avons décidé que les changements à effectuer sur le site auraient lieu tous les mois, après notre réunion, changements à envoyer à Guy
- Concernant la forme, proposition de faire apparaître une petite note à l'attention des jeunes personnes qui nous écrivent pour des stages ou postes d'adjoint : ne pas nous écrire personnellement mais directement à LSA chez Wanadoo.

• Altermedia

- Il a été question de la future expérience téléphonique qui va avoir lieu, à savoir que je vais leur téléphoner en me faisant passer pour une étudiante qui souhaiterait devenir scripte : objectif, essayer d'éclaircir leurs dires quant aux soi-disant formations qu'ils proposent.
- Une question s'est posée : faut-il continuer à "s'intéresser" à eux dans la mesure où leur discours est à l'opposé du Manifeste et qu'ils poussent aux stages conventionnés ?
- Point important à aborder lors de la prochaine réunion des associations qui aura lieu le mardi 16 mai à 19H30 chez Ben

• Le Manifeste

- A diffuser largement auprès des directeurs de prod avec qui l'on travaille ou que l'on connaît, continuer à en parler sur les plateaux
- Récapitulatif de la diffusion (Film Français, sites des syndicats de cinéma...)
- A venir : Dominique attend une réponse de l'AFP et va prendre RV avec de Baeque de Libé

• Convention du cinéma (mini CR d'une réunion intersyndicale à laquelle j'étais présente...)

- Le SNTPCT, le SNTR-CGT et la CFDT se sont réunis afin de trouver une parade contre les propositions déplorables des syndicats de producteurs (baisse des salaires de 40%, notion de travail effectif, majoration diminuée des heures de nuit...) Leur objectif étant de trouver plusieurs points d'entente et d'organiser des AG communes avec une certaine cohésion pour rassembler les gens et contrer les propositions patronales.

Notamment , en vrac :

- Au niveau du CNC, souhait que l'avance sur recettes soit spécifiquement orientée aux dépenses salariales et au paiement des charges sociales
- Réévaluer un certain nombre de salaires
- Par rapport à la durée de travail et aux défraiements (actuellement, distance maxi de 50 km de portes de Paris), souhait de se référencer à un temps de transport et non pas un kilométrage
- Envisager un salaire minimum pour les réalisateurs afin qu'ils soient plus conscients des pratiques salariales (ne les connaissent pas toujours car ne sont pas salariés)
- Souhait de se pencher sur le travail en Région et pas seulement sur Paris et banlieue.

- Jean COTTIN, de la Chambre syndicale des producteurs, va être remplacé par René BONNELL (info apprise à une réunion syndicale)

- Etat d'esprit commun : par rapport à la multitude de films fragiles qui se tournent (et donc salaires réduits), remise en question du travail des producteurs auprès des financeurs et des politiques

• Pot d'été à la Cinémathèque

- Discussion à propos du lieu : si le pot se fait dans les jardins de la Cinémathèque, on reste avec les "promeneurs du week-end", manque de convivialité. Laurence se propose de le faire chez elle. A CONFIRMER.
- Laurence doit contacter sous peu Michel ROMAN-MEUNIER, directeur de la Cinémathèque : si le pot se fait dans ses locaux, s'assurer d'un hébergement sur la mezzanine en cas de pluie
- Se référer au mail de Marie-Flo du samedi 13 mai 2006 pour ce qui est du "Trésor LSA" et de la forme que notre pot prendrait (traiteur ?)
- Date : le 17 ou 24 juin, entre 15 et 17H30 À LANCER TRÈS VITE !!! (adhérentes, membres d'honneur, scriptes débutants, Rosa Bonheur, représentant des autres assos) (Voir aussi à ce que nos deux présidentes soient présentes ?)

• Rosa Bonheur et documents LSA

Le seul point qui a été abordé concernant RB est de voir avec Ben quel devis nous proposent-ils pour la réalisation des cartes et papier à en-tête

• Département scripte direct

Marie-Annick a contacté Elisabeth VADANNINI... Qui appelle M-Annick pour savoir où ça en est ??

• Fonctionnement de LSA / Remotivation des membres

- A propos de l'adresse courriel de LSA, demande des secrétaires d'avoir le code d'accès à la boîte Wanadoo
- Questionnement sur la trésorerie (résolu depuis grâce au mail de Marie-Flo)
- Proposition du lancement d'un nouvel atelier "Pratiques de nos métiers" afin de mobiliser les membres

• Ateliers

- Demander à Eve et Elisabeth de nous présenter un projet scripte TV pour l'AG de septembre
- Pratique de nos métiers en prévision :
 - se réunir pour proposer un nouveau rapport prod à Rosa Bonheur, pour les irréductibles du papier carbone...
 - particularités du tournage en HD (lancé avec réussite par Francine, la semaine dernière !!)

Points pas du tout abordés lors de cette réunion :

- sponsors
- subventions
- salon du cinéma (à voir avec Ben)
- contacts à venir et RV...

La prochaine réunion du bureau est prévue le **Vendredi 26 mai à 20H**, chez Betty , à priori au 63 rue du Mont Cenis - PARIS 18 (Métro - Jules Joffrin), si les travaux sont ENFIN terminés... Sinon, à PANTIN (avec cour et petite grignotte en plein air...), mais grand espoir de vous accueillir sur PARIS...